



Comentario / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Viene una reforma electoral sin precedente. Hay que empezar por señalar que la reforma sí responde a un reclamo popular, ¿qué no quiere la gente? Ya no quiere más plurinominales. Morena no está planteando la desaparición de los plurinominales, sino que compitan, que las listas deberían ser votadas, es decir, cercanía con la gente”.



https://drive.google.com/file/d/1ex074BtbmJZBOb7esmO8bl_0H_Vu42mwA/view?usp=sharing